



Newsletter 7 2023/2024

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie hatten erholsame Ferien und eine schöne Osterzeit. Anbei die neusten Informationen aus unserem Schulalltag.

Top 1: Baustelle

Das Gerüst ist (größtenteils) weg! Das ist für den Stadtteil schon einmal ein gutes Signal. In dieser Woche sind wir nun mit dem Verwaltungsbereich wieder umgezogen. Sie finden das Sekretariat, die Schulleitung und das Kollegium ab sofort im Hauptgebäude 1. Stellen Sie sich in den nächsten Wochen noch darauf ein, dass das Gebäude eine Baustelle bleibt. Der Umzug am zweiten Tag nach den Osterferien hat reibungslos geklappt. Es sind allerdings noch viele Restarbeiten im Erdgeschoss zu erledigen. Die Arbeiten in den Obergeschossen laufen ebenfalls weiter (siehe Top2).

Top 2: Umzug der Klassen 1c und 2c

Die **Klassen 1c und 2c** werden am **22.05.2024** in das neue Gebäude ziehen. Damit der Umzug reibungslos klappt, werden die **Kinder** der betroffenen Klassen an diesem Tag **zuhause bleiben** müssen. Wir haben diese Entscheidung auf der Schulkonferenzsitzung einstimmig beschlossen. Da wir keinerlei Ausweichräume haben und die betroffenen Klassenlehrerinnen den Umzug leiten, haben wir keinen Handlungsspielraum. Nur in absoluten Notfällen werden wir Kinder in anderen Klassen auffangen. Auch die OGS kann die Unterrichtszeit nicht überbrücken. Wir haben den Umzugstag bewusst nach einem langen Wochenende gelegt, so dass es einigen Familien entgegenkommen könnte. Wir bitten um Ihr Verständnis. Diese Situation wird im Rahmen der Umzüge alle Klassen irgendwann einmal betreffen. Die Kinder starten dann danach in frisch sanierten Räumen.

Top 3: Projektwoche

Nun zu erfreulichen Dingen. Die Projektwoche steht vor der Tür. Die Planung dieser Woche wurde durch unseren Umzug erheblich beeinträchtigt. Deshalb entschuldigen wir uns an dieser Stelle, dass die Elterninformation erst heute erfolgen kann.

Ab Montag beschäftigen wir uns eine Woche lang mit dem großen Thema „Respekt“. Die Kinder haben in dieser Woche immer von 08.00 – 11.50 Uhr Unterricht. Am ersten Tag werden die Kinder klassenintern an das Thema herangeführt. Von Dienstag mit Donnerstag besuchen sie unterschiedliche Workshops bei den Lehrerinnen und Lehrern. Sie lernen, sich respektvoll miteinander, gegenüber unseren Mitmenschen, Tieren und der Umwelt zu verhalten. Teils finden die Workshops in und um unsere Schule herum statt, teils machen die Gruppen



Ausflüge zu Begegnungsstätten. Die Kinder dürfen heute und morgen aus den Angeboten auswählen.

Am Freitag, den 19.04.2024, beenden wir die Projektwoche mit einem besonderen Tag. Wir machen uns um 8.15 Uhr auf den Weg zum Sportplatz am Paßweg (MSM Gesamtschule). Dort werden wir mit Unterstützung des Stadtsportbundes verschiedene Spielestationen anbieten: Hüpfburg, Karts, Wurf- und Ballspiele, usw. Die Kinder können nach einem gemeinsamen Anfang frei an den Stationen spielen. Von 10.00 – 10.30 Uhr wollen wir dann rund um und auf dem Sportplatz ein gemeinsames Picknick veranstalten. Dazu wäre es toll, wenn die Kinder in Absprache eine Picknickdecke und ein gutes Frühstück mitbringen. Im Anschluss haben alle noch einmal Zeit, an den Stationen zu spielen, bevor der Tag mit dem Eröffnungsspiel unseres Kirchscheulefußballturniers endet. Dieses Turnier haben die Kinder des Schülerrates auf Wunsch der Schülerschaft ausgearbeitet. Wir freuen uns sehr, den Projekttag zur Eröffnung zu nutzen. Nach Abschluss des Spieles werden wir um ca. 11.45 Uhr gesammelt zur Schule zurücklaufen. Sollten Sie Ihr Kind am Sportplatz abholen wollen, nehmen Sie bitte Kontakt zur Klassenlehrerin auf.

Dieser Tag des respektvollen Miteinanders soll zeigen, dass wir als Kirchscheulegemeinde in der Projektwoche noch mehr zusammengewachsen sind. Sie sind herzlich eingeladen, sich zu beteiligen. Wir benötigen Unterstützung beim Aufbau (ab 8.00 Uhr), sowie bei der Betreuung an den Stationen. Natürlich können Sie auch Anfeuern und gemeinsam mit uns picknicken. Wir würden uns freuen, wenn dieses Projektfest zu einem gemeinsamen Erlebnis wird. Sollten Sie Hilfe anbieten können, teilen Sie dies bitte der Klassenlehrerin mit (am besten über schoolfox), die entsprechende Lehrkraft wird es an die Schulleitung weiterleiten und wir melden uns dann bezüglich der Absprache.

Wir freuen uns auf eine ereignisreiche Woche und einen schönen Tag.

Herzliche Grüße

K.Krimpmann und L.Schulte